

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



03.08.2021

Eine Vernetzungs-App für städtische Dienstkräfte

Das IT-Referat wird beauftragt, für alle städtischen Beschäftigten das Mitarbeiterportal der Landeshauptstadt München „WiLMA“, basierend auf der COYO App, schnellstmöglich so auszurollen, dass gesicherte Zugriffe auch über private Endgeräte möglich werden.

Begründung

Digitalisierung und Vernetzung sind heute Schlüsselworte des modernen Lebens. Die Stadt München kann dazu einen Beitrag leisten, indem sie den städtischen Beschäftigten ein einfach handhabbares, niederschwelliges Angebot macht. Das kann beispielsweise eine Handy-App sein, die zu einer besseren Vernetzung beiträgt und im besten Fall Synergien schafft, die nicht nur den Nutzerinnen und Nutzern nützlich sind. Gesucht werden können so aktuelle und wichtige Informationen der Landeshauptstadt München z.B. über Fahrgemeinschaften oder spontane Mitfahrgelegenheiten. Sie kann aber auch als Tauschbörse dienen. Die Umsetzung soll schnellstmöglich durchgeführt werden, da das Tool der „COYO App“ bereits in den gängigen App-Stores erhältlich ist und durch jede Mitarbeiterin und jeden Mitarbeiter der Landeshauptstadt München bei Interesse heruntergeladen werden kann. Dadurch können die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch über ein privates Endgerät wie z.B. das Smartphone, Tablet etc. die gängigen Funktionen des Mitarbeiterportals „WiLMA“ kurzfristig und unkompliziert abrufen.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender